



München, den 25.07.2019

Zunehmende Hitzeperioden: Schyrenbad an besonders heißen Tagen nachts öffnen ggf mit Open-Air-Kino oder durch private Veranstalter unter Rücksichtnahme auf die Anwohner

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, das Schyrenbad an besonders heißen Tagen nachts zu öffnen oder es ggf an private Veranstalter zu vermieten. (lauteres nur auf der Westseite und nur zu eingeschränkten Zeiten)

Begründung

Durch den Klimawandel wird es zunehmend Hitzeperioden geben, in denen es auch nachts nicht wirklich abkühlt.

Die nächtliche Nutzung des Schyrenbads könnte zusätzliche Einnahmen generieren z.B. mit Kinovorführungen oder als Veranstaltungsfläche für privat Veranstalter.

Die Belastung für die Anwohner wäre gering, da zu diesen Zeiten wenig Kinder schwimmen und für beispielsweise ein Open-Air-Kino die dem Sportplatz zugewandte Seite hinter dem Erdwall genutzt werden könnte.

Wolfgang Geißelbrecht
Petra Jakobi